

► Sillé- le-Guillaume

Rencontre émouvante à l'hôpital



Les lévriers ont remporté un beau succès auprès des résidents.

L'hôpital local de Sillé-le-Guillaume et son animatrice ont reçu récemment l'association « Soligalgos », qui s'est donné pour mission de venir au secours de lévriers espagnols souffrant de maltraitance. Deux représentants de cette association sont venus présenter leur travail et proposer aux résidents de rencontrer trois superbes lévriers : Les caresses et les câlins ont été spontanés, un vrai moment de bonheur pour les résidents de l'hôpital.